



Medicina Veterinaria y Zootecnia

Materia: Computación II

*Tema: Redacción
El mundo del Internet*

Profesor: Lic. Jessica Velázquez Cortéz

Alumno: Daniel Bezares Aguilar

Actividad : Ensayo

10 de Abril 2021

El Mundo del Internet

El Internet ha sido el invento que más revolucionó al mundo en muchos ámbitos y especialmente en las comunicaciones, hasta el punto convertirse en un medio global de comunicación y que hoy día es cotidiano en nuestras vidas. Lo utilizamos para casi todo.

Es importante mencionar que el Internet ha evolucionado muchísimo desde su creación, a pesar de ser muy reciente, constantemente hay avances tecnológicos que aceleran su continua evolución y desarrollo.

De esta manera, las tecnologías de la información han forjado cambios fundamentales en toda la sociedad posibilitando el paso de la era industrial a la era de redes. Vivimos en una sociedad en la que las redes de información global resultan infraestructuras esenciales, pero ¿cómo han afectado estos cambios a las relaciones humanas? Internet ha cambiado el comercio, la educación, el gobierno, la salud e incluso la forma de relacionarnos afectivamente; podría decirse que está siendo uno de los instrumentos principales de cambio social en la actualidad.

Es especialmente importante cómo ha afectado a la comunicación social. No hay duda de que cada día las nuevas tecnologías siguen ganando terreno y transformando nuestros hábitos y posibilidades de comunicación, y lo han hecho especialmente entre el público joven. Con internet no existen ya fronteras para la comunicación. A través de internet las barreras tradicionales de tiempo y espacio desaparecen, como he comentado antes, y las posibilidades comunicativas se amplían.

La tendencia de uso de internet de los usuarios ya no es pasar horas conectados delante de un ordenador después de las clases o de trabajar, sino estar conectados en todo momento y en cualquier lugar a través de dispositivos móviles.

Internet está totalmente integrado en nuestra vida diaria, en todos los ámbitos, y esto ha tenido una repercusión en la forma en la que interactuamos con los demás.

Sin embargo, hay aspectos positivos en la poderosa influencia del internet, por ejemplo, en la educación, es evidente que internet ha tenido un notable impacto en todos los niveles de la educación, proporcionando un aprendizaje sin fronteras, sin límites. Internet es una fuente inagotable de información, además, internet permite a los estudiantes trabajar en colaboración y de manera interactiva con otros estudiantes, eliminando las barreras espacio-temporales y los impedimentos materiales, adicionalmente se cuenta con acceso a bibliotecas, enciclopedias, hemerotecas y demás bases de datos desde cualquier parte. La red es un recurso formidable para enriquecer el proceso de construcción de conocimientos.

Otro aspecto que vale la pena mencionar es la influencia del internet en la economía, ya que ofrece oportunidades y ventajas para fortalecerla, sobretodo en tiempos de pandemia, el comercio electrónico creció de manera exponencial en beneficio de las economías locales entre las pequeñas y medianas empresas.

En la actualidad la humanidad depende en gran medida del internet ya que abarca casi todos ámbitos de la misma, es decir, no es posible que haya desarrollo, crecimiento o evolución sin la presencia del internet.

Ahora bien, el uso desmedido y fuera de control del internet ha provocado estragos en la dinámica social desde las familias hasta escenarios sociales más complejos, y esto debido principalmente a la perdida de la interacción humana y presencial, esto ha desensibilizado a las personas principalmente a las nuevas generaciones, ahora es más deseado y valorado estar interactuando de forma remota y digital, que interactuar de manera personal.

Debido a lo anterior, se han perdido muchos valores a nivel personal y familiar, que inevitablemente terminan deteriorando a las sociedades o comunidades de varios países.

Una vez mencionado algunos aspectos positivos y otros negativos del internet, sin duda alguna, y desde mi punto de vista personal, creo que el internet posee mayores ventajas que desventajas, pero esto está directamente relacionado con el uso que le dé cada usuario, siempre y cuando posea la edad y madurez necesaria para elegir dicho contenido; por lo que es necesario impulsar el uso de filtros y supervisión de los padres para conocer la naturaleza de la información a la que acceden sus hijos, puesto que dejar a un menor con el acceso libre a internet puede dar como resultado graves consecuencias, en casos extremos hasta la perdida de la vida.